

Richtfest im Regen

Rohbau des Schülercafés fertig gestellt

OCHSENFURT (MP) Kurze Zeit nach dem ersten Spatenstich wurde am ehemaligen Lehrschwimmbecken Richtfest gefeiert. Der Rohbau wird künftig für die Ganztagsbetreuung von Schülern genutzt werden.

Regen begleitete die Feier, bei der nicht nur die Architekten Stefan Lesch und Wolfgang Schmucker, die am Bau beteiligten Handwerker und die Vertreter der Stadt Ochsenfurt mit Bürgermeister Peter Wesselowsky anwesend waren, sondern auch die Schulleitung und die pädagogische Leiterin der Ganztagsbetreuung, Helga Urvat, sowie Joachim Beck vom Jugendwerk der AWO.

Schülerinnen der Klasse 9Md be-

wirteten die Gäste wegen des schlechten Wetters in der Aula.

Statt derzeit 20 können im neuen Gebäude bis zu 40 Hauptschüler voraussichtlich ab Anfang des Jahres 2006 in den neuen Räumen vom Schultag entspannen bevor sie unter pädagogischer Betreuung von Helga Urvat und ihren Kollegen Hausaufgaben erledigen, lernen und einen Teil ihrer Freizeit verbringen.

Hier finden Schüler nicht nur Hilfe für die Schule, sondern können neue Freunde finden, über ihre Sorgen reden, kreativ werden, spielen und Sport treiben. Bis zu 60 Personen können regelmäßig mit einem Mittagessen versorgt werden.



Richtfest wurde am Rohbau des Schülercafés gefeiert. Anfang 2006 können Ochsenfurter Hauptschüler das Gebäude nutzen. FOTO HAUPTSCHULE